

Gottfried T.W. Dietzel erhält Chipkarten-Wanderpreis „DROPS“ auf OMNICARD 2005

Pressekontakt Health & ID:

ORGA Kartensysteme GmbH

Daniela Koch

Telefon: +49 (0) 52 51/889-2808

Telefax: +49 (0) 52 51/889-1843

Mobil: +49 (0) 1 75/9 36 52 54

E-Mail: dkoch@orga.com

Berlin/Paderborn, 13. Januar 2004 - Im Rahmen des internationalen OMNICARD Kongresses in Berlin wird Dr. Gottfried T.W. Dietzel, langjähriger Mitarbeiter des Bundesministeriums für Gesundheit und Soziale Sicherung (BMGS), für seine richtungsweisende Mitarbeit auf dem Weg zur Einführung von Telematik im Gesundheitswesen mit dem DROPS-Wanderpreis geehrt.

„Dr. Dietzel hat die Entwicklung von Gesundheitstelematik und eHealth in Deutschland maßgeblich beeinflusst und vorangetrieben“, so Dr. Stephan H. Schug bei seiner Laudatio. „Dabei hat er frühzeitig Nutzungsfelder und Verbesserungspotentiale für die medizinische Versorgung aufgezeigt sowie Handlungsempfehlungen für Telematikanwendungen im Gesundheitswesen gegeben“, fügte Dr. Stephan H. Schug weiter an. In seiner Rolle als Initiator und Aktivist hat Gottfried Dietzel gekonnt visionäre Ansätze verfolgt. Er hat so über einen Zeitraum von gut sieben Jahren gezielt die Vorarbeiten stimuliert und gefördert, die zuletzt ganz konkret in das bit4health-Projekt der Bundesregierung und die Rahmenarchitektur für die neue elektronische Gesundheitskarte in Deutschland eingegangen sind. Er war geschätztes Mitglied in vielen bedeutenden Organisationen und Arbeitskreisen wie z. B. Forum Info 2000 (AG7), ATG, EHTEL sowie in Gremien der Europäischen Kommission in Brüssel.

Ende August 2004 schied Ministerialrat Dietzel aus dem aktiven Dienst des BMGS aus, dem er in unterschiedlichen organisatorischen Ausprägungen mehr als 30 Jahre angehörte. Zukünftig wird er als Beirat in internationalen Projekten sowie ehrenamtlich für die Healthcare Authorities Group der European Health Telematics Association (EHTEL) und als Ehrenmitglied im Berufsverband Medizinischer Informatiker tätig sein.

Der DROPS-Pokal wird zu Ehren von Doktor O. P. Schaefer an Personen vergeben, die mit einer hervorragenden Leistung den Einsatz von Chipkarten, insbesondere im Gesundheitswesen, gefördert haben. Das Design der Skulptur hat die Kieler Kunststudentin Mitra Nikdin entworfen. Gesponsort wird der DROPS-Wanderpreis von Gemplus, ACG, Infineon, OMNICARD, ZTG, Cherry und der ORGA Kartensysteme.

Als Pionier der Chipkartenbranche gehört **ORGA** zu den weltweit erfolgreichsten Smart Card Unternehmen. ORGA bietet seinen Kunden innovative und maßgeschneiderte Komplettlösungen auf Basis neuester Technologie. Die Dienstleistungen umfassen Hard- und Softwareleistungen, Beratung und Service rund um die Karte für die Bereiche Telekommunikation, Banken, Gesundheit und Identifikation.

ORGAs Hauptsitz befindet sich in Paderborn. Mit dem Smart Card Center in Flintbek bei Kiel und Produktionen in Russland und Brasilien verfügt der Smart Card Experte über modernste Fertigungsanlagen. Zur ORGA-Gruppe gehören neben dem Billing-Experten ORGA Systems, Tochtergesellschaften in den USA, UK, Singapur, Portugal und Rußland sowie weltweit zahlreiche Niederlassungen und Joint Ventures.